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№２２４９ 第４１回例会 ２０１２．５．３１ 晴 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

皆さん こんにちは。２２日は寒い中ゴルフコンペ

ご苦労さまでした。石渡会員が優勝で榎本会員が

ベストグロスでした。 

３クラブ合同例会は、竹岡隋園で開催しました。

会長挨拶のなかで、中央クラブは今年度は親睦と

奉仕に明けた１年でした、と報告しました。 

２７日の日曜日東京スカイツリーに５人でいってき

ました。快晴でした。３５０メートルの天望デッキ、４５０

メートルの天望回廊と２箇所見てきました。只今の、

待ち時間７０分、に惑わされることなく我慢強く待っ

て並んで２０分でいけました。 

団体は２時間単位なので実質９０分しかなくすぐ

に天望回廊行きの切符売り場に並びます。土産売

り場も同じです。皆さんの参考になれば、老婆心な

がら！ 

４４人の団体でしたが天望回廊、にいけたのは

我々５人だけでした。その後、横浜中華街、山下公

園、東京湾クルージングと、遊びほけてきました。 

スーパー尾張やでバスを降りた後、我が家で２次

会でした。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。塩山ロータリークラブの田辺

重機氏のお嬢様が心不全のため４１歳で亡くなられ

たとの報告が榎本幹事よりありました。田辺氏には

姉妹提携クラブの交流に際し、長い間、多くの会員

が一方ならぬお世話を受けており、田辺氏に哀悼

の意を表するため当クラブとして弔電を打ちました

のでご報告いたします。 

報告事項 

１．訃報のお知らせ 



  木更津ＲＣチャーターメンバー稲村俊郎

会員 

  ５月２９日ご逝去９９才（あと２日で満１００

才） 

  通夜：５月３０日（水）午後６時 

  告別式：６月１日 １２：００ 

  式場： 愛染院 木更津中央１－３－１５ 

２．例会変更のお知らせ 

木更津ＲＣ 

５月３１日（木）の例会を取りやめ、６月１日（金）

の稲村氏の葬儀を木更津ＲＣとの合同葬として

執り行う。 

３．旭ロータリークラブより創立５０周年記念誌受領 

回覧 

４．富津市東京湾口道路等建設協議会総会決議

事項受領 回覧 

５．国際交流協会より総会決議事項受領 回覧 

６．上総ロータリークラブより４月度会報受領 回覧 

 

委員会報告 

次年度活動方針 

高橋裕之 会長ｴﾚｸﾄ 

――次週会報に掲載―― 

 

４５周年委員会 

佐藤信泰 委員長 

例会終了後、４５周年委員会を開きますので委

員の方はお残り下さい。 

 

「活動計画」提出依頼 

若鍋武良 次年度幹事 

髙橋裕之次年度クラブ会長より、次年度の活動

方針が力強く示されました。各委員会及び担当の

責任者は、「活動計画」を６月第２週の例会までに

提出して下さい。 

 

国際大会参加報告 

 

須藤 隆 会員 

昨年１０月の地区大会が終了してからシカゴのＲ

Ｉ登録本部に参加会員１０名の登録手続きを済ませ

たものの、その登録手続きがややこしく１０名のうち

９名を私のゲストとして登録しなければならなかった

為、実際に１０名の登録が間違いなくされているか

どうか一抹の不安を抱きながら世界大会を迎えた。 

５月５日午前１１時に成田を出発し、現地時間１５

時４０分（時差２時間、日本時間１７時４０分）にバン

コクに到着（飛行時間約６時間４０分）。空港で大型

リムジンタクシー２台に乗りホテルに向かう。ホテル

到着後会員９名は夜７時からの千葉ナイト夕食会に

出席のため、ホテルから数分のスカイトレイン（ＢＴＳ）

のプロムポーン（Ｐｈｒｏｍ Ｐｈｏｎｇ）駅から一駅隣の

アソーク（Ａｓｏｋ）駅に向かう。ここでも切符を買うの

に一苦労するが、ともかく全員無事に電車に乗り込

み、アソーク駅近くのウェスティングランドホテルに

時間内に到着できた。千葉ナイトに出席した会員

は約１２０名で大変な盛況であった。最も多く参加し

たクラブは松戸東ＲＣの１８名で、２番目が印西ＲＣ

で１３名、富津中央ＲＣは４番目に出席者が多いク

ラブとして紹介された。各クラブの会員がバラバラに

なるよう予め指定されたテーブルに着席し、他クラ

ブの会員と歓談しながら食事をし、その間タイ舞踊

を鑑賞して、９時に閉会した。帰途もスカイトレイン

を利用してホテルに戻った。 

５月６日は世界大会開会本会議出席である。そ

の日の本会議にタイ王室のチュラポーン王女殿下

がご臨席になるとのことで、警備の関係上、午前９

時までに会場に入らなければ、午前の会議が終わ

るまで会場に入場できないとの連絡で、朝７時２０

分にホテルから出るシャトルバスで出発した。８時過

ぎに会場に到着し、まずは登録を済ませるため、登

録会場に入る。大変な混雑である。どこの列に並ん

でいいか戸惑いながらも、台湾の団体が並んでい

る後ろについて、登録にはこの列に並べばよいかと

それらしき人に確認する。それから待つこと４０分ぐ

らいかかり漸く登録手続きに入る。日本で事前に受

け取っていた確認証を提示すると参加者名が記入

された１０名分の名札を手渡され、まずは、登録が

無事完了したことにホッとする。早速、数百メートル

離れた会場内の本会議場に赴く。本会議場は百五



十メートル四方もあるかと思わせるほどの大変な広

さである。開会の挨拶から、王女殿下の挨拶、２００

か国の国旗の入場等のセレモニーを観て、１時間

半ほどしてその会場を後にして、友愛の広場に向

かった。友愛の広場では、会場に植え付けられた

花や木々を鑑賞しながら各国のロータリアンが記念

撮影をしたり、休憩所でくつろいだり、のんびりした

雰囲気であった。この後、登録後に受け取る記念

品と投票代議員の信任カードを提出するための手

続きに、小野会長、若鍋会員と私の３人で登録会

場まで引き帰し、１０人分の記念品の受取と投票信

任カードの提出を済ませた。それから会場内で食

事を済ませ、午後３時過ぎにホテルに戻った。その

日は夕食まで時間があるので、多くの会員はホテ

ルのすぐ前のマッサージ店に入り、２時間コースの

マッサージを楽しんだ。夕食のため、知り合いの現

地トヨタ自動車に勤務する高橋氏がチャータした車

でレストランに向かい、高橋氏も交えてフカヒレスー

プ等の中華風料理を楽しんだ。ホテルに帰る途中

で、パッポン通り（夜店）を案内してもらい、そこで買

い物をした人は言い値から半分以下に値下げさせ

る交渉を楽しんでいた。 

３日目と４日目は、タイ旅行が初めての人を中心

に自由参加のオプショナルツアー「市内の寺院を

めぐる観光」と「世界遺産アユタヤ遺跡を巡る観光」

を楽しんだ。５日目は自由時間でそれぞれデパート

や買い物に繰り出し、最後のマッサージを楽しむ人

もいた。その日の午後１１時にバンコクを立ち、翌朝

１０日の朝７時に成田に着いた。事故もなく病気や

けがをした人もなく全員無事に旅行を終えることが

できた。 

 

榎本守男 会員 

皆さんから「エノモトさんお疲れ様、色々有難う」

と労っていただきましたが、分析すると９０％が妻へ

の感謝であり残る１０％が国際担当の私への義理

の言葉であると推測します。 

タイへは何度となく家族、友人と旅行しています。

タイの魅力は、「微笑みの国タイランド」といわれるよ

うに国民性が穏やかで親日的なところです。そして

警戒感なく街を散策できる点です。躍動感あふれ

るアジアの活力を感じながら、半ズボン、ノースリー

ブのシャツ、サングラス、ストローハット、サンダル履

きで気兼ねなく闊歩できます。もう何年もそこに住

んでいるかのような錯覚をしてしまうことに快感を覚

えています。物価は日本と違って人手が掛かるもの

ほど安く、その代表的なマッサージは２時間やって

も日本円で１２００円位です。食事はどんな店で食

べても美味です。私の気に入りはソンブーンレスト

ランのプーパッポンカリーです。今回はスケジュー

ルの都合で行けなかったのがとても残念です。 

国際大会へ信任状提出のミッションを１４名の仲

間と果たせたことに達成感を感じています。ご協力

有難うございました。 

 

平川恵敏 会員 

１２年前のシンガポールの国際大会出席を思い

出しながら参加いたしました。 

バンコクに着いて最初の夜の千葉ナイトは１２０

人位の参加で盛大でした。基本的なタイ舞踊を近く

で見る事が出来、感動的でした。 

２日目に国際大会開会式出席。友愛の広場の花

園が色とりどりで異国情緒を味わいました。 

３日目は皆でバンコク市内観光。暑さに負けずエ

メラルド寺院等楽しく見学できました。 

バンコクは２回目。ホテルは同じクイーンズパーク。

前にマッサージ店が並び、後半はマッサージざん

まいでした。 

今回はロータリアンと親しく行動が出来、会長、

幹事、榎本さん、原田さんの御努力についてきまし

たが、健康支援係としては特別な問題もなく無事に

帰ることが出来ました。とても有意義な旅でした。 

 

石渡 鋼 会員 

バンコク・ロータリー世界大会あれこれ 

先ず申し上げたいことは、作秋の洪水騒動のそ

の後のことですが、こと空港から市内に向かう高速

道路から眺めた範囲に於いては、空き地の片隅に

そのゴミと思われる物が散見されましたが、市の中

心部には到達しなかったとのことで、それどころか

バブル期の東京を想わせるビルの建設ラッシュに

目を見張りました。もっともアユタヤに行かれた方に

よると、現地は目線の高さで水位の跡が残っていた

とのことでした。 



どちらかと云えば後進国で行われた今回の世界

大会、スムーズな運営ができるかなと、僭越にも気

にかけていましたが、沢山の学生によるボランティ

ア（とても親切）、ホテルと会場のアクセス、広大な

受付ドームとそれを凌ぐ立派な会場等、そして何万

の人が一堂に会し、着席や起立をよどみなく行う様

は壮観で己の思いが失礼に帰したこと詫びる次第

です。 

会場は元より、観光地、街頭、そしてオカマショウ

（タイ名物）でも各国ロータリアンで賑わい、南国の

陽気な雰囲気も手伝って、多くの他国のロータリア

ンと二言三言ではありますが、話が出来たのが良い

思い出となりました。ロータリー精神という共通のベ

ースがあればこそ直ぐに打ち解けるのもむべなるか

なで有ります。皆話しかけたい・られたいのです。そ

れが分かったタイの旅でした。 

 

大網庄一郎 会員 

タイ訪問について 

今まで家族同伴での外国訪問は、台湾(嘉義南

RC)へ２回行きましたが、よもやタイへ行けるとは思

ってもいませんでした。この計画が発表になった時、

迷うことなく女房同伴での申込をしました。 

ロータリー世界大会及び千葉ナイトの状況等は

他のメンバーにお任せすることとし、バンコクの第一

印象は緑の木々に囲まれたオレンジ色の１戸建て

住宅は何とも心が和む光景でした。また日本の繁

華街に来たかの雰囲気の大通り、予想以上の発展

ぶりに驚いた次第です。 

滞在６日間、１４名のメンバーがまるで家族の様

に和気藹々と楽しく過ごせたことが何よりでした。 

＜おわび＞ 

① 前回、嘉義南の帰路、成田空港で飛行機に眼

鏡を忘れた 

② 今回はバンコク空港でスーツケースの重量オ

ーバー 

いずれも榎本ご夫妻のお陰で無事帰ることが出

来ました。榎本さん有り難うございました。 

今後十分気をつけますが、もし又やらかしたら助

けて下さい。皆さん、有り難うございました。 

 

 

志波 克 会員 

山田ガバナーの肝いりで開かれたバンコクの

千葉ナイトで国際大会への参加回数を問われ、数

えたら７回目でした。 

これまでに参加して何が良かったかといえば、仲

間と一緒に行動し、色々なハプニングの克服や、毎

日の食事での歓談が楽しい想い出として残ってい

ます。今回も又十分に楽しむことが出来ました。 

大会では同時通訳のイヤホンがなかったので、

雰囲気に溶け込みきれなかったことが少し残念でし

た。友愛の広場もややあっさりの感じでした。 

そうした中、特別出席された王女に対する側近

の振舞いは、映画「王様と私」を彷彿させ、ほのぼ

のとした感がありました。 

榎本さんを中心にこのような大会を面白くする方

法を色々考えて見たら良いかと思います。 

いずれにしても、気心の知れた仲間と旅をするの

は大好きですので、次の国際奉仕担当の方には計

画を宜しくお願いします。 

 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

石渡 鋼 市内３クラブのゴルフコンペで優勝しまし

た。勝因は悪天候に恵まれたこと、ハー

フで終わったこと、そして志波会員が欠

場したことです。 

小野恒靖 手帳有り難うございます。 

高橋裕之 未完成の会長方針を聴いて頂き。 

合計 3,000 円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 19/18 14 4  77.78%

前回 19/17 12 5  70.59%
 


